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炒股十年玩期货，炒股十年玩期货好吗

大家好，关于炒股十年玩期货很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关
于炒股十年玩期货好吗的知识，希望对各位有所帮助！
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炒股要把超级短线玩好才能去玩期货，大家都有什么看法？

我的理解是这样的，应该是做好期货你再去做股票短线也好长线也罢；

1、期货的盈利模式与股票不同，相对于股票期货做多做空都可以盈利，比股票复
杂一些，当你在期货市场学会做空赚钱的时候你就学会在股票市场卖出卖出在卖出
，不是只知道买入而不知道卖出了。

2、杠杆，期货之所以风险高，其中之一就是加杠杆，面对高杠杆时你会更谨慎，
学会先看到风险，这样你再去做股票你的把控能力能强一些，做投资最关键的是控
制回撤，也就是风险，要把风险放到第一位。

3、T+0操作规则，股票市场是T+1，这个有些受限制，当你在期货市场熟悉T+0
后你完全可以在股票市场中应用“变相T+0”也是可做的嘛。

4、期货市场受国外期货影响还是挺大的，你的关注点不仅在国内还要关注国际，
尤其是石油、黄金、PTA这些品种，反观股票市场也有影响，随着我们经济的崛起
影响越来越不一样了，单从这点来看我认为不相上下吧。

归根结底还是要看你自己的风格，不要小瞧任何一个市场，找到一个属于自己的盈
利模式，然后去执行，当然以上仅是我个人的观点。

马上40岁，失业，本金20万，靠炒股票期货养家，靠谱吗？

我不会阻挡你想发财的梦，但你必须能接受现实。给你举个发生在我本人身上的真
实案例：19年两百多万的本金，三年大疫还剩5万多一点22年也就是今年我又拿了
两百万杀进去，结果4月份股灾，亏了60，好不容易坚持到8月底快回本了，结果9
月份5天又回去了。股市有风险投资需谨慎
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为什么很多号称有十年经验的老期货老股民，实际上还是个亏货？

为什么很多号称有十年经验的老期货老股民，实际上还是个亏货？

这个很正常。股票总体上讲属于七赚二平一赚，期货基本上90%以上亏损，赚钱
的人凤毛麟角。

世上都以为这东西简单，国家也提供了极大的便利，开户容易的不能再容易了，股
票还跑证券公开户，期货基本上都是上门服务，免费开户。

这两个行业，基本上都属于进来容易出去难的类型，看似简单，实质上都是世界上
最高深、最复杂、最难把握的行业。即使经过多年专门训练的操盘手和交易员，依
然没有人敢说能够稳定赢利，更何况那些受各种诱惑参与进来的普通散户们。这些
散户们，什么文化水平的都有、从事什么行业的都有，连很多街边擦鞋扫道的大妈
大叔们都热衷此道！

至于楼主提到的“号称有十年经验的老期货、老股民”，实际上百分之九十以上都
是从事别的行业的人员，炒股炒期货只是他们的副业或者说是爱好。炒股或许还有
些能赚钱的，毕竟股票有一定的价值；而期货纯粹是零和博弈，期货里赚的钱都是
别人输的钱。这些在这两个行业里混了十多年的人，其实他们距离真正的专业水平
还差得很远，仍属于纯业余选手。期货亏损的原因比较复杂，这里主要谈谈有十年
经验股民仍亏损的原因：

一、牛市赚的没有熊市赔得多。

初入股市，基本上都是被牛市炒股的气氛忽悠进行来，一进来稀里糊涂地赚了钱。
但是由于初入股市，胆子小，不敢投入太多，赚的有限。看到钱来的这么多容易，
胆子渐渐地就大了，一夜爆富的幻想充斥了所有的脑神经，把存款里钱挪到了股市
，更有甚者借钱来炒股，以为这是天上掉馅饼，不赚白不赚。牛市过后，一地鸡毛
，别说赚钱，原来赚的和本金都迅速扔给了股市。

二、以为学了知识就能在股市中赚到钱

败下来的新股民，眼里根本看不到这行业水有多深，加上一些民间的、国家的股神
们的忽悠，以为是自己炒股的知识少才导致亏损。于是，疯狂的恶补，买书籍、订
软件、学技术指标、研究经济金融、搜罗各种小道消息等等，无所不用其极。渐渐
地脑子里装满了各种图形、曲线、信息，张口就是什么什么概念，闭口就是什么什
么指标，俨然成了股票专家。带着这些市面里买来的知识，再次将辛苦攒下来的钱
投入股市，反复折腾，赚钱时兴奋、亏钱时恶补，甚至出现了短线、趋短线，以为
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凭借从市面上学来的三脚毛功夫就能纵横股市。这样折腾几年，结果口袋里的钱越
来越少，不得不勒紧库带过苦日子。书也不买了，新闻也不看了，小道消息也不打
听了，常常一个人闭门思过！

三、发现“新大陆”以为找到了金钥匙

随着熊市的洗礼，股市人气渐渐地淡了，一些高级操盘手、交易员、顶级专家，这
些平时里神秘息息的人突然成群出现了，散户亏损的原因是主要是没有交易系统。
于是乎，这些有些经验的股民手里都有了交易系统，有的是买来的，有的是托人编
写的，也有自己瞎研究出来的，一扫过去几年来的阴霾，精神抖擞，再入股市。慢
慢地才发现，这号称神奇无比的交易系统到自己里的手里不灵了，赚赚赔赔，钱袋
子似乎没鼓起来。

十年股海沉浮，换来了什么？

想要稳定赢利，何其难？

其实，炒股是一种境界。谁没有在股市赚过钱，谁没有股市亏过损，只有达到一种
境界才能在股市中想稳定赢利，这个稳定赢利只是小亏大赚累计下来的结果。能在
股市里混十年，而不影响生活水平的人不是很多，但真正稳定赢利的人少之又数。
在股市里混十年，从来不是盈亏的标准，真正大彻大悟的人才能稳定赢利。股市里
的铁律放在那里，如果你想真正稳定赢利，只有挤身于所有散户中那仅有的10%里
面才能做到。

也许有我，也许有他，但愿也有你！

在股市玩了十年的你，到底赚到钱没有？

赚了。从1990年开始炒股，什么方法都用了，一直都是亏损的。从2019年底开始
扭亏为盈，30多年来自己总结出一套最简单的机械式方法，选好自己熟悉、绩优股
，在基本面没有改变的情况下贴身跟着，长短结合。我估计这辈子都离不开股市了
！最后提醒一下，“量力而行，低买高卖”。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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